



**NOMBRE DEL ALUMNO: Israel de Jesús Maldonado
Tomas**

GRADO: 7mo Cuatrimestre Domingo

GRUPO: A



INTRODUCCION

Como introducción a estos temas de enfermería comunitaria, les explicaremos tres subtemas donde habla las ventajas y desventajas de un visita domestica y cuales son sus objetivos que llevan acabo una visita domiciliaria.

Comencemos....

1.7 Visita Domiciliaria.

Es una intervención que consiste en el desplazamiento de uno o más profesionales de salud, en este caso la enfermera o enfermero, al hogar de una persona, familia o comunidad con el objetivo de proporcionar atención, evaluación, educación y seguimiento en relación a sus necesidades de salud.

La visita domiciliaria es una herramienta utilizada por profesionales en diversas áreas, como salud, trabajo social, educación, entre otras, para ofrecer servicios, recolectar información o intervenir en un contexto específico. Aunque las fases específicas pueden variar según la profesión o el propósito de la visita



1.7.1 Objetivos de la visita Domiciliaria.

La visita domiciliaria se utiliza en diversas disciplinas y contextos, por lo que sus objetivos pueden variar según el propósito y el ámbito en el que se aplique. A continuación, se presentan algunos objetivos generales y específicos asociados a la visita domiciliaria:



Objetivos generales:

1. Establecer un vínculo de confianza: Generar un ambiente de respeto y empatía con la persona o familia visitada, facilitando la comunicación y colaboración.
2. Observar y evaluar: Adquirir un conocimiento directo y profundo de la situación real y del entorno en el que vive la persona o familia.
3. Intervenir de forma personalizada: Proporcionar atención, apoyo o asesoramiento de acuerdo con las necesidades específicas detectadas.

1.7.2 Ventajas y Desventajas de la visita domiciliaria.

VENTAJAS:

1. Conocimiento directo del entorno: Permite obtener una perspectiva real y concreta del ambiente en el que vive la persona o familia, así como de sus dinámicas y condiciones de vida.
2. Personalización de la intervención: Al conocer de primera mano la situación y las necesidades, se pueden diseñar intervenciones más adecuadas y personalizadas.
3. Establecimiento de confianza: La visita al domicilio puede generar un ambiente de confianza y cercanía, facilitando la comunicación y la colaboración.
4. Detección temprana: Facilita la identificación temprana de problemas, riesgos o necesidades que, en un contexto de oficina o institución, podrían no ser evidentes.
5. Educación y prevención en el propio entorno: Se pueden realizar acciones educativas y preventivas directamente en el contexto donde se necesitan.
6. Acceso a poblaciones difíciles de alcanzar: Es especialmente útil para llegar a individuos o familias que, por diversas razones, no pueden o no desean acudir a un establecimiento.

DESVENTAJAS:

1. Invasión de la privacidad: Puede ser percibido como una intrusión en la vida privada, lo que podría generar rechazo o desconfianza.
2. Seguridad: En ciertas áreas o contextos, la visita domiciliaria puede presentar riesgos para la seguridad del profesional.
3. Mayor consumo de tiempo y recursos: Requiere desplazamiento, lo que puede implicar un mayor gasto de tiempo y recursos en comparación con las atenciones en una sede establecida.
4. Dificultad en la planificación: Puede ser complicado coordinar horarios y disponibilidades entre el profesional y la persona o familia a visitar.
5. Limitaciones en la intervención: En el hogar, el profesional puede no contar con todos los recursos o herramientas que tendría en su lugar de trabajo habitual.
6. Posibles malentendidos: Sin un marco claro de la visita, puede haber malentendidos sobre el propósito de la misma, generando expectativas erróneas o desconfianza.
7. Emocionalmente desafiante: Dependiendo de las situaciones a las que se enfrenta el profesional, las visitas domiciliarias pueden ser emocionalmente intensas y desafiantes.

CONCLUSION

Como final de estos temas que terminamos de apreciar, es importante conocer sobre este tema que habla sobre las visitas en el hogar, los puntos de vista que podemos conocer de las personas para poder ayudar a la sociedad o individualmente.

BIBLIOGRAFIA

Alvear., L. M., Bes, G., Moreno, S., García, S., Torno, M., & Ramon, A. (2003). Salud pública y enfermería comunitaria. (2.ª ed.). McGRAW-HILL.

Anton Nardiz, M. V. (1989). Enfermería y Atención Primaria de Salud. Díaz de Santos.

Ayuso Murillo, D., Hidalgo Cerezo, Ruiz Jimenez, J., & Serrano Molina, L. (2016). Enfermería Familiar y Comunitaria. (2.a ed.). Diaz de Santos.

Fernández Nieto, M. I., Eras Carranza, J. E., Guadalupe Nuñez, s. V., & Herrera López. (2017). Epidemiología Comunitaria para Enfermería. (1ed.). MEGAGRAF.

Bernalte Benazet, A., & Miret García, M. I. (2005). Manual de Enfermería Comunitaria. Libros en Red.